



力強く楽器を奏でる部員たち

感謝の気持ちを演奏に込めて

矢 淵中学校第12回定期演奏会を開催

矢淵中学校吹奏楽部は10月6日、第12回定期演奏会をまなびの郷で開催しました。演奏会は2部構成で行われ、第1部では三重県吹奏楽コンクールで金賞を受賞する決め手となった「テレブシコーレ舞曲集より」でオープニングを飾り、第2部では卒業生やゲストたちとの合同ステージも行い、映画音楽やアニメ、洋楽など幅広いジャンルの音楽を演奏しました。生徒たちが日ごろ積み重ねてきた練習の成果と、これまでに培った仲間との絆が生み出す演奏に、訪れた観客たちは時間を忘れ聴き入っていました。

Town topics
10 / 6



01・02.A・Bの2チームに分かれて太鼓を演奏する園児たち。03.ボランティア団体「プレスユー」の演奏に合わせて、ダンスを踊る園児たち。

日ごろの成果を発表

う どの幼稚園が音楽発表会を開催

うどの幼稚園は10月10日、まなびの郷で音楽発表会を開催しました。今年で2回目となる音楽発表会は、保護者や地域住民の方に、日ごろの子どもたちの学びを見てもらうために行われたものです。今回は2部構成で、第1部では、園児たちがA・Bの2チームに分かれ、太鼓演奏や歌を披露しました。第2部では、ボランティア団体「プレスユー」の演奏に合わせて、園児たちがダンスなどを披露し、会場からは、大きな拍手が送られていました。

Town topics
10 / 10



子育て支援センターでミニ運動会 元 気いっぱい親子のふれあいを楽しむ

町子育て支援センターと町ママサークル「さくらんぼ」は9月26日、町保健センターで未就学児を対象としたミニ運動会を開催しました。運動会の前に、9月に誕生日を迎える子どもをみんなで祝いし、準備体操として「ピカピカプー」や「サンサンたいそう」を踊りました。子どもたちは、保護者の方々といっしょに、かけっこや玉入れ、お菓子ひきなどに挑戦し、体を動かすことの楽しさを満喫していました。

Town topics
9 / 26

01. おかあさんでばんですよ!。02. かけっこ。03. たまひれ。04. おかしひき。05・07. たいそう。06. はじめてのおつかい。

ジャグリングやバランス芸などを披露

大道芸人 ジロー今村氏が保育所で公演

大道芸人のジロー今村氏は9月24日から26日にかけて町内保育所などを訪問し、園児らにストリートパフォーマンスを披露しました。ジロー今村氏は、人を楽しませたり、喜ばせたりするため、ストリートパフォーマーとして日本全国のお祭りやイベントに出演しているほか、保育所や学校での公演を積極的に行っています。訪れた相野谷保育所では、ジャグリングやバランス芸などの技を披露し、園児たちは技が決まるたび、大きな声をあげながら拍手をし、パフォーマンスを楽しんでいました。

Town topics
9 / 24



園児たちも血回しに挑戦